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郡山市立緑ケ丘中学校

前進（１学年だより）
平成２３年 ６月２４日（金) № ６

初めての「中体連大会」
毎日一生懸命に取り組んでいる『部活動』。放課後遅くまで練習に取り組む姿が見受けられ、

まじめで熱心な態度は、健全なる成長にとって大いにプラスになることでしょう。
さて、今年は震災の影響でさまざまな施設に損害があり、運動部に所属していても、応援とし
て参加できないこととなり、１年生にとって、中体連大会の「熱気」と「躍動感」「高揚感」な
どを味わうことができず、少し残念なところがありました。

その中でも、選手や補助員として参加できた皆さんに、大会の雰囲気を伝えてもらうため、感
想を書いてもらいました。
各部とも、次の大会である「新人戦」にむけて、ますます精進を重ねて、力をつけて次回大会
に臨んでほしいと思います。

中体連大会に参加して

１年５組 ＴＳ（男子バスケットボール部）

ぼくは、初めて中体連大会に参加して、自分の実力のなさを、改めて痛感しました。
ぼくは、小学校からバスケをやってきたのですが、正直ここまで差があるとは思っていません

でした。パワー・スタミナなど、小学校の時とは比べものにならず、中学校のレベルに通用する
には、もっと努力が必要だと思いました。
まず、僕の一番の課題は、体力をつけることです。先輩と試合をしていても途中で疲れてしま

い、思うようにプレーできません。これからの練習は、走り込みが中心なので、手を抜くことな
く、本気で取り組みたいです。
また、ハンドリングやシュートホームなど基本練習を大切にしていきたいです。
中体連で、たくさんのことを学んだので、それらを今後の練習に活かし、少しでも上達し、早

く中学校でも通用するプレイヤーになりたいです。

１年３組 ＹＪ （女子卓球部）

私は、中体連に女子卓球部の選手として出場しました。
中体連は、ほとんど３年生が出場する大会だったので、とても緊張しました。
個人シングルスで最初にあたったのは、ザベリオ中の選手でした。ザベリオ中は強豪だと知っ

ていたので勝てるか不安でしたが、１セット目は練習してきたことを出せて勝てました。２セッ
ト目は、スマッシュミスが多くて相手にたくさん点を取られてしまいましたが、２セット目で失
敗したことを、３セット、４セットにつなげて勝つことができました。
次に、郡山７中の３年生と試合をしましたが、残念ながら負けてしまいました。これは、凄く

悔しいものでした。しかし、この試合で学んだことがたくさんあったので、次の試合では同じ失
敗を繰り返さないようにしていきたいです。

１年４組 ＹＵ （剣道部）

７日、８日ともに「補助員」として、初めて中体連大会に参加しました。一年生になって中体
連に参加できるとは思ってもいなかったので楽しみでした。
剣道は、人口が少ないスポーツだと思っていましたが、会場にはいろいろな学校のたくさんの

選手がいて驚きました。会場の雰囲気や練習風景、試合などとても新鮮でした。先輩方の試合を
みて、いつも本気で頑張ってきた成果を発揮し、特に三年生の先輩方には本当に勝ち上がってほ
しいと思いながら見ていました。試合中はいつにもまして声も出ていたし、何より動きや技が早
く、力強く声を掛け合ったりしていました。
結果は、団体・個人共に女子が県中大会出場となり、ふだんから強いと思っていましたが、

改めて本当に強いんだなと実感しました。私はこのような緑ケ丘中の剣道部に入れてよかったと
思いました。


